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平成３０年 第４回定例会 摂津市議会会議録（作成途中） 

 

２０１８年１２月１８日 

 

１ ふるさと納税を活用した教育支援施策等について  

 

○松本議員 

おはようございます。それでは、順位に基づき質問させていただきます。 

まず、ふるさと納税を活用した教育支援施策について、私は昨年１２月議会からふる

さと納税を取り上げていますが、現在の検討状況についてお聞かせ下さい。 

 ～略～ 

 

〇嶋野議長 

 市長公室長 

 

〇市長公室長 

 「ふるさと納税の検討状況」についてのご質問にお答えいたします。 

 ふるさと納税につきましては、ふるさとやお世話になった地域を応援したいという気

持ちを寄付という形で実現するものであると認識をしています。また、ふるさと納税に

より得られる寄付金については、市民サービスの充実や郷土愛を深める取り組み等に活

用していくことが制度の趣旨からも相応しいと考えております。 

 現在、より多くの方に寄付を行って頂けるように、また、頂いた寄付を市民サービス

に還元していくための仕組みについて検討を進めているところでございます。 

今後につきましては、先進的に実施されている事例などを参考とし、総務省の通知の

趣旨も踏まえながら、具体的な制度設計につなげて参りたいと考えております。 

 

～略～ 

 

〇嶋野議長 

 松本議員 

 

○松本議員 

これ以降は一問一答形式でお願いします。まず、ふるさと納税について対策を取ると

のことですが、私は、小中学校の図書、遊具の購入などに活用することが良いのではと

考えます。 

また、ふるさと納税にはシティプロモーションの連携が必須ですが、市の見解をお聞

かせ下さい。 

～略～ 
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〇嶋野議長 

 市長公室長 

 

〇市長公室長 

 シティプロモーションの視点を持ったふるさと納税の展開についてのご質問にお答え

します。 

 本市といたしましては、ふるさとを応援したいという想いを形にできるよう「ふるさ

と納税」を検討しており、まずもって本市の様々な取り組みを多くの人に知ってもらい

さらには共感、賛同していただくことが必要不可欠であると考えております。 

 そのためには、シティプロモーションの視点が大変重要であると認識をしており、本

市の魅力を広くアピールすることで「ふるさと納税」もより効果的なものとなっていく

と考えております。 

 今後につきましては、シティプロモーションの観点も踏まえながら、試行的、段階的

な事業実施に向け検討を進めてまいります。 

 

〇嶋野議長 

 松本議員 

 

○松本議員 

是非、シティプロモーションとふるさと納税を連携させるよう、しっかりと施策を検

討・実施し、ふるさと納税施策向上の第１歩を進めるよう要望致します。 

 

以下略 


